

射水市立新湊小学校 令和5年6月26日



はまっこ

令和5年度—第3号 校長 竹林 浩樹



赤門から続く学習の森遊歩道 完成式が行われました

今月の15日に、創校150周年を記念した学習の森遊歩道完成式が行われました。

この事業は、(公財)とやま緑化推進機構と緑の募金に協力している(株)ローソン、そして(株)やの園さんのご協力で、学校緑化モデル事業の一環として行われました。創校150周年記念として整備した学習の森遊歩道は、手入れが難しくなって伐採したクロマツやスギ、ヒバ等25本を踏み板とウッドチップに加工し、敷き詰めて再利用しています。遊歩道の長さは約35メートルで、幅は1.5メートルあります。遊歩道沿いには、子供たちが思い思いに描いたブロックを並べています。

完成記念式典では、全校を代表して6年の梶井楓加さんがアジサイの木を遊歩道の中央に植樹しました。また、6年の米田大祇さんが「新湊小学校の思い出として大切に残します」とお礼の言葉を述べました。

今回の事業で、長年、卒業生や地域の皆様に親しまれてきた本校のシンボルである赤門や、旧校舎の時代からあった「なかよく伸びよう」のモニュメントが、改めてたくさんの方々の目にふれるようになりました。そして、子供たちは本校の歴史に思いをはせ、自分たちがこれからできることを考えるきっかけとなりました。また、伐採した樹木を廃棄するのではなく、一部を再利用したことは、子供たちにSDGs(持続可能な開発目標)の視点を広げるきっかけともなり大きな成果をもたらしました。どうぞ、新たなシンボルとして保護者の皆様はじめ、地域の方々にも末永く親しんでいただきますようお願いいたします。



テープカットもあり、盛大に行われました。



楽しそうに「渡り初め」を行いました。



子供たちの様子は、本校ホームページでもご覧いただけます。



小さな小さな音楽会開催



「小さな小さな音楽会」と題して、管楽器クラブの6年生高野さんと梶井さんの2名による演奏会が本校の中庭で開かれ、すてきなサウンドを響かせました。映画の挿入曲や新湊小学校の校歌等、聞きなじみのある曲に、子供たちは聴き入っていました。

「アンコール」に応じて校歌が演奏され、子供たちみんなで合唱しました。はまっこの思いが一つになったすてきな音楽会となりました。



はまっこたち・活躍の様子を紹介します



1年生 ハッピー教室 講師の先生からきれいに歯をみがくコツを教えてくださいました。



2年生 校外学習 2年生が計画し、ファミリーパークで1年生と楽しく遊びました。



3年生 体育科 みんなで声をかけ合って楽しく、ポートボールの試合をしています。



4年生 校外学習 海王丸のマスト上りにチャレンジし、見事に全員やり切りました。



5年生 総合 講師の先生をお招きし、認知症について知識と理解を深めました。



6年生 あいさつプロジェクト 6年生が企画し、全校に挨拶の輪を広めています。